
ACTAS REUNION ORDIANRIA DIRECTORIO COLEGIO DE ARQUEOLOGOS 

 

VIERNES 3 DE DICIEMBRE, 2010 

 

ASISTEN: 

 Carlos Carrasco, Verónica Baeza,  Javier Tamblay, Paola Gonzalez, Patricio Galarce, Andrea 

Seelenfreund, quien oficia de secretaria. 

Se excusa Catalina Soto 

Se abre la sesión a las 18:45 

1. En relación a la posibilidad que el colegio emita boletas y o facturas, se informa que esto 

está permitido por la Ley.  Las boletas deben indicar que van excertas de impuestos y a la 

ley a la cual se acogen. 

2. Se acuerda suspender las Jornadas de charlas para profesores hasta nuevo aviso. C.C 

avisará a secretaría para poner aviso público en página web. 

3. Jornada de celebración de Primer año del Colegio: Se discute la necesidad de hacer 

discusiones temáticas. Carlos Carrasco propone que estas se realizen en forma periódica 

(cada 4 meses). Se  sugiere que las jornadas de julio coincidan con la Asamblea Ordinaria 

de socios.  Se  informar{a a Catalina Soto para que suba esta información a la página web. 

Se decide realizar un encuentro informal el día 27 de diciembre, sujeto a  obtención de un 

local para el evento. Se intentará con el Museo Vicuña Mackenna.  

4. Se conforma comisión revisora de antecedentes de colegiados, conformada por  Javier 

Tamblay y Andrea Seelenfreund, y que somete su opinión al directorio. Se debe avisar a 

secretari8a que rebote mensajes de  posibles nuevos socios a Javier Tamblay y/o Andrea 

Seelenfreund. 

5. Se acuerda solicitar a Catalina Soto que deje un reemplazante para cunado no esté en 

Santiago y que capacite a otro miembro del directorio en el manejo de la pagina web. 

6. Carta del Sr. P. Bustamante. Se acuerda responder de acuerdo a 3 temas, y se acepta el 

borrador presentado por J Tamblay. Se acuerda invitarlos a enviar sus antecedentes para 

hacerse miembro del colegio. 

7. Dakar: Se acuerda que Paola Gonzalez  solicitará al CMN copia del informe del estudio de 

Línea de Base realizado por la U de Chile, aludiendo a la ley de transparencia.   Patricio 

Galarce retomará la redacción de una declaración pública respecto al Dakar 2011. 

También hará seguimiento a carta envida a la BRIDEMA y se  acuerda presentar los 

mismos antecedentes directamente a la fiscalía. 

8. Parque Eólico Chiloé: El colegio firmó la declaración o carta de rechazo al parque en los 

términos que plantea dicho proyecto. 



9. Se acuerda enviar semestralmente las actas de las reuniones del directorio al mail de los 

colegiados. 

10.  José Castelletti:  C. Carrasco se comunicará con él para clarificar su situación respecto al 

colegio. 

11.  Verónica Baeza solicita que quede en acta que ella se excluye de opinar y participar de los 

temas que dicen relación con Oriflama , Dakar y otras temáticas que pudieran significar 

conflicto de interés con su  trabajo en el CMN. 

12.  CMN: No ha llegado respuesta respecto a la participación de un miembro de l directorio en 

la Comisión de Arqueología. Carlos Carrasco  se encargará de consultar directamente con 

Claudia Prado.  

13.  Oriflama: CMN rechza innovar respecto al tema. P. Galarce informa de la presentación 

realizada por él y D. Carabias al Consejo de Monumentos. Se sugiere que el Colegio  pida 

copia del proyecto via la Ley de transparencia.  

14.  Se discute el plan de trabajo  presentado por el Presidente  Carlos Carrasco.  Se cuerda 

estudiar y comentar. 


